

ABSTRAK

Kesenian adalah sebuah suatu ciptaan yang dihasilkan oleh manusia dari perorangan atau kelompok yang di nikmati bersama. Banyak nilai – nilai sosial dalam kesenian. Termasuk kesenian tradisional. Kesenian tradisional yang diciptakan oleh masyarakat setempat yang menghasilkan akal dengan norma – norma setempat sehingga menciptakan suatu karya yang memiliki nilai – nilai adat istiadat yang bisa dinikmati oleh masyarakat sebagai produk atau memperkenalkan daerah dengan bisa diwarisi secara turun temurun. Akan tetapi kesenian tradisional menjadi langka karena kalah dengan kesenian lain dan perkembangan modern berupa pengaruh kepopuleran budaya luar, ini mengakibatkan remaja sekarang kurang minat dengan kesenian tradisional. Tari Topeng Cirebon merupakan salah satu kesenian yang terancam hilang, tari topeng Cirebon adalah kesenian tari yang berasal dari daerah Cirebon. Tari topeng ini sebelum masuk ke Cirebon berasal dari Jawa Timur pada abad 10 – 16 Masehida berkembang melalui seniman jalanan dan sampai ke Cirebon. Dan digunakan oleh Sunan Gunung Jati menjadi alat penyebaran agama islam dan diplomasi. menurut perkembangannyatari topeng Cirebon memiliki lima jenis atau disebut Panca Wanda yaitu Panji, Samba, Ruyang, Tumenggung dan Klana. Dan memiliki filosofi nilai perjalanan sifat kehidupan manusia tapi sayangnya karena sudah jarang dipentaskan lagi pergantian generasi mudanya kurang dan dalam tiga dekade terakhir tari topeng agak berkurang. Dalam masa desain tugas akhir ini menggunakan metode kualitatif dengan, observasi, studi literatur, dan wawancara dengan sumber sebagai data primer, dan video, artikel dan buku sebagai data sekunder. Teori yang dipakai adalah teori desain komunikasi visual, ilustrasi, tipografi, komik, tata letak, warna, dan media pendidikan. Dari data yang didapatkan tari topeng Cirebon belum ada yang mengadaptasikan ke dalam komik. Melalui desain buku Ilustrasi anak ini, diharapkan dapat membawa anak ingin melestarikan Tari Topeng Cirebon ini.

Kata Kunci: Kesenian, Tradisional, Buku, Ilustrasi, Cirebon, Tari Topeng, Panji, Pemuda.